

Mit mehr als 50.000 Einwohnern präsentiert sich Wiener Neustadt nicht nur als Behördenstadt, sondern als Mittelpunkt des südöstlichen Niederösterreich sowie als Stadt mit wichtigen Funktionen für Industrie, Handel und Forschung. Es ist die größte Schulstadt Niederösterreichs und Garnisonsstadt.

Durch das RIZ [Regionales Innovationszentrum], das TFZ [Technologie- und Forschungszentrum], das ESSL [European Severe Storms Laboratory], das „MedAustron“, ein Zentrum für Ionen- und Protonentherapie sowie Forschung zur Therapie von Krebserkrankungen, und Österreichs erste und größte Fachhochschule mit rund 2.500 Studentinnen und Studenten ist Wiener Neustadt auch eine Stadt mit großen Zukunftsaussichten.

Wiener Neustadt ist verkehrsmäßig hervorragend angeschlossen. Die A2 Südbahn und die S4 Mattersburger Schnellstraße verlaufen unmittelbar an der Stadt vorbei. Der Bahnhof – nur 7 Gehminuten vom Campus der Militärakademie entfernt – ist Knoten- und Umsteigepunkt zwischen der Südbahn, der Pottendorfer Linie, der Aspangbahn, der Gutensteiner Bahn, der Puchberger Bahn sowie der Bahnlinie nach Mattersburg.

wiener
neu
stadt